

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU LUNDI 20 JANVIER



Accident réseau

Aujourd'hui, lundi 20 janvier, vers 13h00, un accident impliquant trois bus du réseau, dont deux véhicules affrétés CTA, s'est déroulé boulevard du Maréchal Juin à Nantes, au niveau de l'arrêt « Fardière ».

Un bus articulé Semitan de la ligne C20 (renfort) était à l'arrêt dans le couloir bus. Un bus de la société CTA a ralenti au moment de dépasser le bus Semitan et s'est fait percuter par un second bus CTA qui le suivait. Ce dernier véhicule est ensuite venu percuter le bus de la Semitan.

Les trois bus étaient sans voyageurs.

Les pompiers, la police et les équipes de CTA et de la Semitan sont sur place.

La conductrice du second bus CTA, consciente, a été désincarcérée. Elle souffre de fractures aux jambes et d'un traumatisme crânien.

Notre agent et le conducteur du 1^{er} bus CTA ne sont pas blessés.

Les lignes C20 et 81 sont actuellement déviées.

Présentation de la Semitan

C'est une SEM (société d'économie mixte) qui possède dans son capital 65% de capitaux publics (Nantes Métropole) et 35% de capitaux privés (Transdev, banques, associations). Liée par un contrat de délégation de service public avec Nantes Métropole, la Semitan exploite le réseau de transport en commun de l'agglomération nantaise. Elle est également mandatée pour construire, rénover et sécuriser le réseau. Elle est aussi en charge de la coordination de toutes les mobilités. 143,7 millions de voyages et 28,9 millions de kilomètres effectués en 2018. Elle emploie actuellement 1964 salariés dont 1258 conducteurs.
www.semitan.fr